

# MARCHA DE NUESTRA ASOCIACION

## REUNIONES DE LA JUNTA DE GOBIERNO DE LA A. M. E.

**Reunión núm. 29 (acta núm. 20).**—Se celebró en Madrid el día 2 de marzo de 1968, a las doce horas, en locales del Instituto Nacional de Meteorología. Excusaron su asistencia los señores García de Pedraza, por encontrarse ausente, y Lerma Ruiz, por enfermedad de un familiar.

Abierta la sesión por el señor presidente, se trataron los asuntos que reseñamos:

1.º Lectura y aporación del acta anterior.

2.º El presidente dió cuenta de la petición hecha por los asociados don Manuel Ledesma y don Gabriel Baleriola, para que la Asociación se hiciese cargo de la distribución de un libro escrito por ambos meteorólogos, y titulado: «Meteorología aplicada a la Aviación». Se ofrecía una comisión de un 10 por 100 sobre el importe de cada libro distribuido—que, prácticamente, quedaría absorbida por los gastos de distribución, franqueo y gratificación al personal que interviniese en ello—. Por tanto, se llegó a la conclusión de que tal petición carecía de interés económico para nuestra Asociación.

Discutido el asunto y sometido a votación, se aprobó por la mayoría de un voto, entre los asistentes, acceder a lo solicitado. Pero se hizo constar que las razones que influyen en esta decisión son exclusivamente de ayuda a los socios.

3.º Los señores Ruigómez y Piñero, componentes de la comisión delegada de publicidad en el BOLETIN de la A. M. E., dieron cuenta de las diversas gestiones llevadas a cabo para obtener inserción de anuncios en el BOLETIN.

4.º El señor Piñero, en su propio nombre y en el de su compañero, señor Lerma, indicó que se ha hecho una consulta entre todos los informadores sobre la conveniencia de mantener o modificar su actual denominación; el plazo final para la contestación se fijó en el día 31 de marzo.

5.º Se sometió a debate ampliamente la necesidad de fijar una orientación clara sobre el futuro de la Asociación y de su medio natural de difusión, el BOLETIN de la A. M. E.; llegándose al acuerdo de que debieran dirigirse cartas de propaganda a organismos estatales o particulares relacionados con asuntos meteorológicos, con la propuesta de nombrarles socios colectivos, con cuota anual de 300 pesetas, idéntica a la de los socios numéricos. Todo ello de acuerdo con el artículo 2.º, apartado 1.º, párrafo a), artículo 3.º, 10 y 11 de nuestros Estatutos.

6.º A propuesta del señor Tapia, la Junta aprobó por unanimidad adherirse al homenaje que se ha ofrecido en Zaragoza al meteorólogo don Angel Biel Lucea, con motivo de su jubilación voluntaria y en atención a sus méritos y labor en el Servicio. Se acordó invitarle a los actos que se celebren en Madrid con motivo del Día Mundial de la Meteorología. Se acordó también, sugerir a todos los componentes del Servicio, sean socios o no, que se uniesen a dicho homenaje. La Asociación con mucho gusto correría con los gastos de viaje y estancia.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las veinte horas.



—No sé qué nos podría traer más cuenta: si aprender a leer o aprender a escribir...

(De «YA».)



## ¡QUEREMOS COLABORACION!

Esta Revista está hecha por y para todos.

La Redacción se sentirá muy contenta si se le envían:

- Artículos.
- Información.
- Comentarios.
- Documentación.
- Literatura.
- Fotografías y dibujos.
- Documentación administrativa.
- Sugerencias.
- Relaciones sociales.
- Misceláneas de temas diversos.
- Noticias del S. M. N.
- Cartas y consultas.

Dirigid la correspondencia a la

REDACCION DEL «BOLETIN DE LA A. M. E.»

Apartado 285

M A D R I D